

ウオッシュバン大学での看護研修に参加して

ウオッシュバン大学の研修で、医療、看護、基本的な英会話についての講義や病院見学、ホームステイなど様々な体験をさせていただき、多くの学びを得ることができました。特に、保険制度や「個人主義」「自由主義」という国全体の考え方が医療にも反映されている様子が印象的でした。また、患者さんの「その人らしい生活」とは何か、実現のために、看護職として何が出来るかを考え患者に寄り添う姿勢は、日米に共通していることに気づきました。2週間アメリカで生活することで、異文化を体験したり、現地の人々の温かさに触れたりして、日本ではできない貴重な体験をさせていただいたと思っています。研修を終えた今でも、日本の医療・看護をグローバルな視点で捉えること、英語を積極的に話してみようという姿勢につながり講義や実習、普段の生活に役立っています。



2年次参加 永野来実さん

韓国啓明大学での看護研修に参加して

当時私はまだ1年生であったため、ほとんど何も知らない状態で、研修内容を理解することができるのだろうかと不安な気持ちもある中参加しました。しかし、実際に参加してみると、上級生の方々がフォローしてくださり、不自由なく研修を終えることができました。他学年との交流の機会としても良い研修だと感じました。また、日本と韓国の看護の相違点を学び、看護についての価値観を広げたり、改めて日本の看護についての理解も深めたりすることができたと思います。さらに、現地の看護学生との交流を経て、日本との価値観や文化の違いを知り、視野が更に広がったように感じました。今回、韓国の看護や文化について学び、見識を広めることができ、非常に有意義なものであったと感じています。また、他国について知ることで改めて日本の良さに気づく部分も出てくると思うので、興味がない方でも是非参加してみたいと思います。



1年次参加 川添美空さん

ホストファミリーを経験して

私の家に滞在された学生は、私がウオッシュバン大学研修でもお世話になった学生だったため、3カ月ぶりの再会をお互いに喜び、ともに楽しい時間を過ごすことができました。日本の文化を少しでも感じてもらえるよう、改めて日本や福岡について学び、日本の文化の素晴らしさを再確認する機会にもなりました。門司港やアウトレットモール、太宰府での観光などを行い、お互いに楽しい時間を過ごすことができました。おにぎりを一緒に作ったり、日本茶を飲んでいただきました。コミュニケーションでは積極的に英語を使用し、英会話の上達にもつながったと感じています。また、お互いに使っているスラングなどを教え合うことで、生きた英語を学ぶことができました。生活をともにする中で、WU学生に日本の暮らしを少しでも伝えることができ、日本の良さを実感してもらえたのではないかと思います。ホストファミリーとして、WU学生の福岡大学での研修をおもてなしすることができ、アメリカの文化についても感じることもできた貴重な経験となりました。この経験を通じて、異文化交流の重要性と楽しさを深く実感しました。



3年次参加 梶山栄莉



福岡大学医学部看護学科
Fukuoka University School of Nursing

看護国際交流プログラム
International Exchange Program in Nursing

福岡大学医学部看護学科 看護国際交流プログラム

目的

本プログラムは、本学科の教育目標の一つである「将来専門職として、幅広い社会活動及び国際的な医療活動ができる能力を養う」の教育の一環として位置付けています。

協定校との交流を通して、①専門領域での見聞を深める②海外での看護の場を体験し、看護の実際を知り自己の看護観を深める③異文化交流によって多様な社会背景や価値観を知ること

プログラム概要

現地の病院や施設見学だけでなく、教員からの講義や学生とのディスカッション、語学学習、ホームステイなど、看護学科独自の国際交流プログラムとなっています。

プログラム1 米国短期留学 滞在期間 2週間程度

プログラム2 韓国短期留学 滞在期間 1週間程度

プログラム3 短期留学生受け入れ（米国・韓国）



啓明大学(韓国・大邱市)との交流

啓明大学は韓国大邱市にある名門私立大学でキャンパスの広さ、美しさで有名です。様々なドラマ撮影に使用され「花より男子」のロケ地にもなりました。17学部あり約2万7千人の学生が在籍しています。本学科は啓明大学看護学部と2007年に協定を結びました。韓国では保健医療施設見学として、啓明大学東山病院実習やがんセンター・ヘルスワーカー施設などの見学などを行っています。このプログラムでは、韓国の文化や生活を知ること、日韓の看護の相違について体験し考えることができます。韓国看護学生と友達になり、プログラム後も交流が続いている学生もいます。



啓明大学公式 HP



ウオッシュバン大学(米国・カンザス州)との交流

ウオッシュバン大学は、カンザス州の州都トピカに位置する都市型大規模州立大学で、法、経営、教育、看護、文理などの学部を所有しています。本学科は、ウオッシュバン大学と2013年に協定を結びました。このプログラムでは、米国の先進的な看護を学ぶことによって自己の看護観を深めること、文化交流によってグローバルな感覚を身につけ視野を広げることを目的としたプログラムを計画しています。プログラムには、病院・施設見学、シミュレーションのセンター見学、英語クラスの受講などがあり、研修を通して、米国での先進的な看護に触れる機会になっています。



ウオッシュバン大学公式 HP

